

Tema : Perempuan Inspiratif Versi Terbaikku

Menginspirasi dengan Menebar Manfaat

Oleh : Isna Hidayati Effedi

Perempuan inspiratif adalah perempuan yang bisa menjadi teladan yang baik bagi orang-orang sekitarnya. Menjadi teladan sang anak, saudara dan masyarakat. Keteladanannya mampu memotivasi bahkan bisa mampu mengubah hidup seseorang. Dari sini nampak jelas bahwa menjadi perempuan inspiratif berperan besar terhadap perubahan positif seseorang hingga mampu mengubah peradaban.

Menjadi perempuan menginspirasi tidaklah sulit bahkan sangat mudah sekali. Kita tidak harus mengikuti kompetisi bergengsi, memenangkan kompetisi hingga memperoleh penghargaan terdahulu untuk menjadi perempuan yang menginspirasi. Kita bisa memaksimalkan kemampuan, keahlian, kompetensi yang kita miliki. Cukup menjadi pribadi yang memiliki *vibes positif* pun bisa menjadi sang inspirator.

Semua perempuan bisa menjadi inspirator. Para Perempuan hakikatnya memiliki potensi tak terbatas dan mampu berkarya yang luar biasa. Tak perlu menunggu gelar sukses untuk menginspirasi, tak perlu menunggu gelar kaya untuk berbagi kemanfaatan. Lakukan satu kebaikan apa yang kita punya, apa yang kita bisa untuk menebar kemanfaatan kepada sesama.

Menebar manfaat memberikan dampak positif kepada orang lain dan lingkungan sekitar. Menebar manfaat jadi sangat penting untuk menciptakan perubahan positif dan membangun masyarakat lebih baik. Perempuan yang mampu menebar manfaat dari hal kecil ialah mereka yang mampu memberikan teladan yang baik bagi masyarakat dan lingkungan sekitar.

Urgensi menebar manfaat antara lain

1. Membantu Orang lain : menebar manfaat adalah cara untuk membantu orang lain yang lain. Dalam hal ini saya sebagai *owner* Nasi cimul, agar keberadaan Nasi cimul di Kota Batu membawa kebermanfaatan saya muncul kan Nasi Cimul berbagi. Diawal program ini muncul kegiatan nya hanya memberikan santunan pada lansia dhuafa. Para Lansia yang tidak produktif tidak memiliki kemampuan untuk bekerja diberikan santunan uang tunai untuk melangsungkan hidup mereka.

Saat pandemi menimpa usaha saya, saya sempat berhenti bergerak dan berbagi. Namun nyata nya usaha kami juga berhenti ditempat. Teringat tentang "Marketing Langit" kami melanjutkan gerakan berbagi kami dengan mengajak para mitra nasi cimul. Awal berbagi saat pandemi ini program kami bertambah yakni memberikan training motivasi dan pelatihan kepada adik yatim dan pemberian makanan bergizi nasi cimul. Pelatihan ini sampai saat ini tidak hanya kami tujukan untuk adik yatim di panti asuhan namun juga adik-adik yatim non panti yang kami kumpulkan dalam bentuk komunitas.

Karena beberapa Mitra ikut bergabung berbagi bahkan para pelanggan nasi cimul juga ikut berpartisipasi akhirnya kami luncurkan nama "Sedekah channel" untuk mengajak siapa saja yang ingin berbagi bersama kami. Namun donasi tidak selamanya datang, saya putar otak agar kegiatan berbagi ini terus berlanjut. Muncul lah ide penggalangan dana sedekah baju bekas. Baju-baju bekas kami kumpulkan, kami jual dengan harga murah kepada warga kampung sekitar rumah. Respon warga antusias sekali dengan adanya program penjualan baju bekas murah. Hasil penjualan pun lahir beberapa kegiatan baru saat pandemi, yaitu berbagi makanan kepada pejuang nafkah driver ojek online, pedagang kaki lima hingga sopir angkutan umum. Penyuluhan stunting dan pemberian makanan bergizi ke posyandu dan satu program lagi yaitu subsidi sembako untuk dhuafa. Program dari tahun 2020 ini Alhamdulillah terus berjalan hingga saat ini (2023)

2. Membangun hubungan kuat : saat menebar manfaat kita juga membangun hubungan yang kuat dengan orang lain. Melalui tindakan yang baik, kita dapat memperluas jaringan sosial, mempererat ikatan dengan komunitas dan menciptakan hubungan saling mendukung. Kita juga dapat menginspirasi orang lain untuk terlibat dalam kebaikan dan membangun komunitas yang lebih solidaritas.

Dalam hal ini selain aktif di Nasyyatul Aisyiyah saya juga aktif di komunitas pengusaha (Komunitas Tangan di Atas /TDA Malang) sesuai bidang pekerjaan yang saya geluti. Di komunitas itulah kita saling berkontribusi dan berbagi manfaat.

Di tahun ke enam saya di amanahi Ketua TDA Perempuan Malang. Amanah ini memberikan peluang untuk memberikan kontribusi lebih banyak. Kemampuan saya di jurnalistik saya sediakan untuk bergabung di Majelis Pustaka dan Informasi PDM Kota Batu serta pendampingan kepada ekstrakurikuler jurnalistik di sekolah-sekolah Muhammadiyah.

Dari membangun hubungan ini kegiatan-kegiatan sosial makin intens karena ada beberapa lembaga sosial mengajak berkolaborasi dalam aksi kebaikan seperti Sahabat Mustahik Malang, TDA Peduli, Life for Ummah dan LazisMu Kota Batu

3. Membentuk Nilai Positif : menebar manfaat membantu membentuk nilai-nilai positif dalam diri kita dan orang lain. Ketika kita terlibat dalam tindakan kebaikan dan kasih sayang kepada sesama. Hal ini dapat menciptakan lingkungan yang lebih inklusif, penuh dengan empati dan saling menghormati. Melalui tindakan kita yang positif, kita dapat membentuk kepribadian yang baik dan membawa perubahan positif dalam masyarakat.
4. Memberikan dampak berkelanjutan : menebar manfaat bukan hanya tentang memberikan bantuan sesaat, tetapi juga tentang memberikan dampak yang berkelanjutan. Ketika kita terlibat dalam kegiatan amal, upaya lingkungan kita dapat menciptakan perubahan jangka panjang yang akan berpengaruh pada kehidupan orang lain dan lingkungan. Menebar manfaat adalah investasi jangka panjang yang memberikan perubahan positif dalam masyarakat

5. Menciptakan lingkungan yang lebih baik : Menebar manfaat berarti juga menjaga dan melindungi lingkungan sekitar kita. Upaya kecil seperti mengurangi penggunaan plastik sekali pakai, memisahkan sampah organik dan non organik, menjaga kebersihan lingkungan dapat membantu kelestarian alam.

Menebar manfaat salah cara terbaik untuk menginspirasi orang-orang sekitar kita. Tanpa perlu modal yang besar untuk menebar manfaat. Apa yang kita bisa, apa yang kita punya meskipun sedikit tebarkan untuk hal kebaikan dimana kemanfaatan itu bisa dirasakan orang sekitar kita. Semangat Menebar Kebaikkan.